

KRONJUVELERNA

THE CROWN JEWELS

Ella Lemhagen



BIOGRAFIE Wurde 1965 in Uppsala, Schweden, geboren. Wechselte nach dem Studium der Filmgeschichte an das Dramatiska Institutet in Stockholm. Nach dem Examen arbeitete sie ab 1991 mit der Schauspielerin Åsa Johannison an verschiedenen Theater- und Filmprojekten. Nach einer Reihe preisgekrönter Kurzfilme wurde ihr dritter langer Spielfilm, TSATSIKI, MORSAN OCH POLISEN, bei der Berlinale 2000 mit dem Gläsernen Bären ausgezeichnet.

BIOGRAPHY Born in Uppsala, Sweden, in 1965. After completing a degree in film history, she continued her studies at the Dramatiska Institutet – University College of Film, Radio, Television and Theatre in Stockholm. Following her graduation, she worked with actor Åsa Johannison on various stage and screen projects. She made a number of award-winning short films before her third feature-length drama, TSATSIKI, MORSAN OCH POLISEN, received a Crystal Bear at the Berlinale in the year 2000.

FILMOGRAFIE 1986 TACK FÖR DEN TIDEN SOM VAR, Kurzfilm · 1991 COCKTAIL, Kurzfilm · 1992 SUICIDE BRIDGE, Kurzfilm · 1994 13-ÅRDAGEN, Kurzfilm · 1996 DRÖMPRINSEN – FILMEN OM EM · 1997 VÄLKOMMEN TILL FESTE · 1999 TSATSIKI, MORSAN OCH POLISEN · 2001 OM INTE · 2003 JÄRNVÄGSHOTELLET TV-Film · TUR OCH RETUR · 2008 PATRIK 1,5 · 2012 KRONJUVELERNA

Offenbar hat Fragancia den Fabrikantensohn Richard erschossen. Aber was ist wirklich zwischen ihnen passiert? Seit die beiden am selben Tag in einer schwedischen Kleinstadt geboren wurden, sind sie schicksalhaft miteinander verbunden. Als Kind leidet Richard unter der Tyrannei seines mächtigen Vaters, der unbedingt einen Eishockeystar aus ihm machen will. Fragancia wächst in einfachen Verhältnissen auf. Sie kümmert sich um ihren behinderten Bruder und sorgt sich um ihren Vater, einen glücklosen Erfinder auf der Suche nach Gold. In seiner jugendlichen Verzweiflung verliebt sich Richard in Fragancia, doch diese begegnet auf dem Eis einem anderen Traumprinzen. Bald darauf verschwindet ihr kleiner Bruder und Fragancia steht vor einem dunklen Rätsel. Ist er in einem See ertrunken, weil Kinder, wie die Mutter immer sagte, mit einem goldenen Herzen nicht schwimmen können? Oder hat Richard ein unfassbares Verbrechen begangen? Ella Lemhagen verwebt ihre Kriminalerzählung mit märchenhaften Berichten des kleinen Bruders aus einer anderen Welt.



Alicia Vikander, Jesper Lindberger

Fragancia has apparently shot and killed Richard, an industrialist's son. But what really happened? Ever since they were born on the same day in a small Swedish town, their lives have been inexorably entwined. As a child, Richard is at the mercy of his powerful, tyrannical father, who is determined that his son become a top ice hockey player. Fragancia comes from a poor background. She takes care of her disabled brother and worries about her father, a failed inventor in search of his fortune. Young and desperate, Richard falls in love with Fragancia, but she meets and gives her heart to another Prince Charming on ice. Soon after, her little brother disappears, leaving Fragancia faced with a dark mystery. Has he drowned in a lake because, as her mother says, children with a heart of gold cannot swim? Or has Richard committed a terrible crime? Ella Lemhagen's thriller is interwoven with the little brother's otherworldly, fairy-tale-like commentary.

Schweden 2012

Länge 120 Min. · Format 35 mm, Cinemascope · Farbe

STABLISTE

Regie **Ella Lemhagen**
 Buch **Carina Dahl, Ella Lemhagen**, nach einer Story von Carina Dahl
 Kamera **Anders Bohman**
 Schnitt **Thomas Lagerman**
 Mischung/Sounddesign **Aleksander Karshikoff**
 Musik **Fredrik Emilson**
 Production Design **Roger Rosenberg**
 Kostüm **Moa Li Lemhagen Schalin**
 Maske **Sara Klänge**
 Herstellungsleitung **Leif Mohlin**
 Produzenten **Tomas Michaelsson, Lars Blomgren**
 Executive Producers **Gunnar Carlsson, Christian Wikander, Jessica Ask, Lone Korslund**
 Co-Produktion **Sveriges Television, Stockholm; Film i Väst, Trollhättan; Nordisk Film Distribution, Solna; Ljud och Bildmedia, Stockholm; Filmgate, Göteborg; Nordisk Film Post Production, Stockholm; Europa Sound Production, Stockholm; Angel Films, Helsinki**

DARSTELLER

Fragancia Fernandez **Alicia Vikander, Louise Radon, Amanda Junegren**
 Richard Persson **Bill Skarsgård, Jonatan Bökman, Edvin Ryding**
 Pettersson-Jonsson **Björn Gustafsson, Noah Byström**
 Fernandez Fernandez **Michalis Koutsogiannakis**
 Marianne Fernandez **Alexandra Rapaport**
 Jesús Fernandez **Jesper Lindberger**
 Mr. Persson **Loa Falkman**
 Karin Persson **Sara Lindh**
 Inspector Samnerud **Tomas von Brömssen**

PRODUKTION

Filmlance International
 Stockholm, Schweden
 +46 8 4597380
 filmlance@filmlance.se

WELTVERTRIEB

TrustNordisk ApS
 Hvidovre, Dänemark
 +45 3686 8788
 info@trustnordisk.com